

家庭教育学級(三松サークル) 報告書

開級式及びみやざき家庭教育サポートプログラム

日時：令和5年6月2日（金）19：00～20：30

場所：三松小学校 体育館

講師：福留 健一様

演題：『 福おじちゃんと親子授業 』

講座の内容

「日常生活の問題について親子で話し合い、家庭のルールや楽しくなる工夫を考えて、明るい家庭へのリフォームをしよう！」ということで、子どもの気持ち 親の気持ちを伝え合い、明るく楽しくなる家庭のルールを話し合って作りました。また手作り紙芝居にて「ふっとかでこん（おおきなかぶ）」では、みんなで協力すると楽しくなるというメッセージを頂きました。家庭生活の大しさ楽しさに気づく貴重な講座でした。



福留 健一様

活動写真





受講者の感想

☆絵付きのお話や初めての方とお話ができる親子共々すごく楽しい時間が過ごせました。親子でのルールを決めるのもすごく良い機会でした。ありがとうございました。

☆今日は色々なお話し、参加者さんとの話し合いなど参加することができ、本当によかったです。当たり前になっていた日常を見直すきっかけになりました。自分の思いばかりを相手におしつけることなく、相手の気持ちを思いやる心のゆとりを持ちたいと思います。子どもをほめてそして家族から褒められる楽しい家庭をつくりたいとおもいます。

☆すごくひきこまれるお話ばかりで、あっという間の時間でした。子どもと一緒に考える時間もありとても良かったと思います。

☆子育していく中で悩み壁にぶつかっている最中だったので、福おじちゃんの話をきいて、またあらたな気持ちで娘に向き合おうと思いました。

☆親子で家族のルールを考え、自分の気持ちを伝え合う、いい機会となりました。とても楽しかったです。ありがとうございました。

☆いつも子供たちの登校を見守っていただいている、家でもよく福おじちゃんの話をしてくれます。いつもユーモアあふれ絵などまじえこどもたちにもわかりやすくお話をしてくださいありがとうございます。つい、ガミガミ小言を言ってしまいますが、あまり怒ることばかりせずほめることもわすれないようにしようと思います。

☆一番心に残ったことがあります。それは家庭のルールです。どうしてかというといつも笑顔で楽しい話をしていたら暗い家庭も明るい家庭になると思います。朝、お母さんが「いってらっしゃい。いいことがありますように」と言ってくれると雨の日でも楽しく学校に行けます。お母さんがこれからも毎日言ってくれるとうれしい気持ちになります。（こども）

☆久しぶりに福留先生のお話を聞けるということで、今日はとても楽しみにしていました。いつも福留先生のお話を聞くと反省ばかりですが、帰るときは幸せな気持ちにさせてもらいます。今日話をしたルールをまた家族みんなで決めていきたいと思います。ありがとうございました。（母）

☆福留先生のお話が楽しかったです。特に「はよ起きらんね～」毎日言っているのをのぞかれているような気がするくらい言っている～と共感出来ました。子どもの意見を聞くのも大事だなとも思いました。

☆明るいお家にリフォームできるように子どもともっと話し合いをしようと思います。

☆明るく楽しい家庭のルールでは、皆さんの意見を聞いて「なるほど！それもある！」と思って、自分でも取り入れたいと思いました。

☆一緒に子育てを頑張る保護者の方々と交流ができ、子どもも楽しく参加出来てとても充実した良い時間でした。ありがとうございました。